
«Fondamentale
che ci sia esenzione
per tutti i comuni»

«A PRESCINDERE da al-
cune criticità di carattere
ambientale e logistico, è
condizione essenziale e
non mercanteggiabile ren-
dere gratuito il pedaggio
per gli automobilisti resi-
denti nei comuni interessa-
ti». Così afferma Marco Ca-
succi, consigliere regionale
della Lega Nord, che a pro-
posito della disparità di trat-
tamento ipotizzata da Sat,
in base alla quale in Marem-
ma gli unici a pagare il pe-
daggio sarebbero i residenti
della zona a sud di Fonte-
blanda, ribadisce: «Non è
possibile accontentarsi di
un'agevolazione a tempo de-
terminato che, scaduto il pe-
riodo di bonus, riproporreb-
be la questione . Tra l'altro
si tratterebbe di un ticket
esageratamente elevato,
considerata la lunghezza
del percorso in questione».
Il pedaggio scatterebbe a
Fonteblanda per raggiunge-
re Grosseto.
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